



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la  
Universidad Anáhuac, durante la entrega de los  
*Premios FESAL 2016***

**5 de mayo de 2016**

**Universidad Anáhuac México Norte**

Muy buenas noches a todos y a todas, espero que ya se hayan desempastado, ¿todavía no?, ¿ahí vamos? En primer lugar, obviamente, quiero enviar un cordial saludo a Carlitos y a su equipo, un gran equipo, y por supuesto quiero desear lo mejor a Diego y a su equipo, tienes razón Diego en decir que no hay nadie repetido, no somos estampitas de la copa de futbol, ¿ok? En el que uno vale cuatro estampitas diferentes, no hay nadie repetido. Y porque no hay nadie repetido, es porque están todos ustedes aquí, entrantes y salientes, están todos ustedes aquí. Representan a todos nuestros jóvenes de esta Universidad, el día en que yo tomé posesión de este cargo de Rector dije una frase de la que no me arrepiento, a lo mejor de otras sí me podría arrepentir, pero de esa no me arrepiento y dije que ustedes son el sentido de esta Universidad, ustedes son el sentido de todo el

trabajo que hacemos aquí y es por esto que, para mí, es un gusto el poder por una parte, cerrar esta gran aventura que el equipo de Fer y muchísimos de ustedes hicieron este año, de veras muchísimas felicidades.

Para mí es un gusto y es un honor, sinceramente, el haber compartido con ustedes mis primeros seis meses de Rector, de verdad felicidades a todos y muchísimas gracias.

Yo me la he pasado muy bien en los ratitos que he pasado con ustedes, me he reído mucho, me han hecho reír mucho, no me cuesta mucho reír mucho, pero me han hecho reír mucho. Y por supuesto que es para mí un reto maravilloso Diego, el comprometerme hoy delante de ustedes a acompañarles. Yo sé que tengo aquí un vicerrector de Formación Integral, nada más que ahora es Doctor, yo no sé si les vaya a hacer tanto caso como lo hacía antes. Yo sé que tenemos un gran, gran vicerrector de Formación Integral y que él vela los pasos de ustedes, junto con Pame, junto con los demás del equipo, Juan y todos los demás, vela los pasos de ustedes, pero nunca duden y sepan, y ustedes ya lo saben, que mi puerta está abierta, mi puerta está abierta para ustedes siempre que lo necesiten, siempre que lo quieran tanto para los que están entrando como para los que están saliendo. En lo que yo pueda ahí estaré, en lo que yo pueda, en lo que yo sea capaz, les apoyaré y en lo que esté en mi mano, yo les ayudaré. Ténganlo por cierto y si no, me lo demandan que estará grabado seguramente en alguna parte.

Déjenme compartir con ustedes unas muy breves intuiciones, más que ideas, que me vinieron a mí hoy cuando tenía un poquito que decir y

que les quiero compartir, yo sé que son breves minutos pero que les quiero compartir a ustedes.

Hay una primera cosa que les quiero compartir. La primera cosa que les quiero compartir es que, en ustedes está, en ustedes va a latir la sangre de la Universidad, en cada uno y cada una de ustedes, va a estar presente de una manera muy especial el ritmo de esta Universidad, y el ritmo de esta universidad, ojo, no lo marcan las clases, no lo marcan los profesores, no lo marcan los directores, el ritmo de esta Universidad lo marcan ustedes. Ustedes son el ritmo de la Universidad y por esto todos los ojos se voltean hacia ustedes, ustedes no son una parte de una maquinaria que tenemos que tener en las universidades, Federación de Alumnos, no, no son eso, son realmente protagonistas y mucha gente los votó, y los que los votaron esperan de ustedes que sean capaces de lograr a lo mejor lo que ellos no lograron. Fer decía que cuántas cosas a lo mejor no se pudieron hacer, y a lo mejor entran los nuevos diciendo “yo lo quiero hacer, quiero hacer esto, quiero hacer lo otro”; algunos incluso me buscaron antes de ser elegidos para decirme lo que querían hacer, ¡padrísimo, genial, vamos adelante, vamos a intentar hacerlo juntos, vamos a luchar por ello! Pero todos vamos a luchar porque los, prácticamente trece mil quinientos alumnos de esta Universidad, se sientan representados por ustedes. No solamente han sido elegidos, también tienen que sentirse representados, es decir, ellos tienen que saber que ustedes los hacen presentes, que ellos están presentes en cada uno y cada una de ustedes, eso es lo que necesitan, eso es lo que ellos esperan, ¿por qué?, porque ustedes son sus líderes en esta Universidad.

Usamos mucho la palabra líder, por todas partes Líder de Acción Positiva, líderes, líderes, líderes, pero realmente ustedes son los líderes, los que llevan, los que van delante, los que van diciendo cómo, los que van enseñando por dónde, son sus líderes.

Hace poco hubo en las carteleras una película, ¿a quién le gustan las películas de superhéroes? Marvel, *Superman*, ¿quiénes son fans de *Superman* entre ustedes? Y ¿quiénes son fans de *Batman*? Déjenme que les haga cuatro preguntas, no es una trivía, ¿ok? *Batman vs. Superman*, déjenme que les haga cuatro preguntas, ¿quién es realmente un buen líder, el que tiene las cualidades para serlo o el que se esfuerza para serlo? Tenemos que hacer una votación, pero ya se acabaron las votaciones. Segunda pregunta, ¿quién es un buen líder, el que está ahí o el que se atreve a regresar de donde estaba?, ¿quién es un buen líder, el que ve un problema o el que es capaz de buscar una solución? *Batman* y *Superman*, los dos, tienen mucho que darnos esta noche, muchísimo, no superpoderes, - lo siento, ahí si no -, pero sí nos pueden decir que muchos de ustedes tienen de nacimiento cualidades para ser líderes pero tienen de obligación de hacerse líderes; la capa roja y la capa negra a veces pueden ser difíciles de llevar juntas, ustedes ya están aquí, pero muchas veces van tener que volver para tomar la defensa de aquello en lo que creen, el murciélago y la “S” en el pecho tienen que saber caminar juntas, ustedes y yo, vamos a ser capaces de ver muchos problemas y de incluso, como decía Fer hace un ratito, pelearnos por esos problemas, no estar de acuerdo en eso, pero hay de ustedes y de mí si ustedes como presidentes, como miembros de FESAL, junto con los problemas y un servidor no estamos

dispuestos a ver la solución porque, si no ponemos la solución nunca faltará un *Lex Luthor* en nuestro mundo, nunca conseguiremos salvar *Gotham*, jamás, nunca haremos un bien a la Anáhuac, nunca. Ser hombre y mujeres que ven problemas es importante, ser hombre y mujeres que ven soluciones es más importante.

Jóvenes de FESAL, jóvenes de ADEFA, les invitó a que nos pongamos una capa roja y una capa negra y que descubramos lo que hay en nosotros y nos construyamos, a que sepamos estar ahí y sepamos volver todas las veces que haga falta y a que, aunque a veces nos duelan los problemas, nos animen más las soluciones. Como dice una de las frases de la película en la que *Superman* está hablando con Louis Lane y *Superman* es cuestionado sobre sus ideales, tanto que al final sólo dice: “*Superman*, sólo fue el sueño de un granjero de Kansas”, y Louis Lane dice: “pero ese sueño es lo único que tienen”. Cuando se les haga muy grande lo que están soñando, jóvenes de FESAL, jóvenes de ADEFA, no se olviden que su sueño es lo único que tiene esta Universidad.

¡Felicidades y adelante!

--ooOoo--